

Herzliche Einladung zum „Tag des Ehrenamts“ am 8. Dezember

27.11.2023 13:11



Es geht um Anerkennung und Wertschätzung – und darum, gemeinsam einen schönen Abend zu verbringen: Am 8. Dezember findet in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg der „Tag des Ehrenamts“ statt. International wird der schon ein paar Tage früher – und zwar am 5. Dezember – begangen. In Henstedt-Ulzburg findet der feierliche Termin an einem Freitagabend statt, damit möglichst viele Bürgerinnen und Bürger dort eine schöne, entspannte Zeit verbringen können. Alle Interessierten sind dazu herzlich in das Bürgerhaus, Beckersbergstraße 34, eingeladen. Das Programm startet um 17.30 Uhr.

„Es ist immer wieder beeindruckend, wie gut das Ehrenamt in Henstedt-Ulzburg funktioniert. Unsere Gemeinde kann sich glücklich schätzen, dass sich so viele Menschen in verschiedenen Formen für das Gemeinwohl einsetzen“,

sagt Bürgervorsteher Henry Danielski.

„Am 8. Dezember werden wir dann auch diesen feierlichen Rahmen nutzen, um den diesjährigen Bürgerpreis offiziell an den Verein ‚Henstedt-Ulzburg Bewegt‘ zu übergeben.“

Gemeinsam mit Bürgermeisterin Ulrike Schmidt, die auch die Begrüßung beim „Tag des Ehrenamts“ übernimmt, wird er die mit 500 Euro dotierte Auszeichnung überreichen.

„Bereits seit zehn Jahren bereichert der Verein ‚Henstedt-Ulzburg Bewegt‘ mit seinen vielfältigen Veranstaltungen und Projekten das Leben in unserer schönen Gemeinde“,

erklärt Ulrike Schmidt.

„Wir wissen dieses Engagement sehr zu schätzen.“

Die Laudatio auf den Preisträger wird ihr Vorgänger, der ehemalige Bürgermeister Stefan Bauer, halten.

Als weitere ehrenamtlich Engagierte werden die Volleyballer des Sportvereins Henstedt-Ulzburg ihr Projekt „GemeinsamGutes“ vorstellen. Für die musikalische Begleitung sorgt Hans-Jürgen Bebensee.